

Helveteq ernennt Frédéric Taesch zum Chief Executive Officer

Der bisherige Chief Operating Officer tritt am 1. August 2026 die Nachfolge von Cosimo Donati an; Donati bleibt dem Unternehmen als Senior Advisor erhalten

Zürich, 10. Juli 2026 – Die Helveteq AG hat heute die Ernennung von Frédéric Taesch zum Chief Executive Officer mit Wirkung zum 1. August 2026 bekannt gegeben. Er tritt die Nachfolge von Cosimo Donati an, der sein Amt niederlegt, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen, dem Unternehmen aber als Senior Advisor erhalten bleibt.

Taesch rückt aus seiner bisherigen Funktion als Chief Operating Officer an die Spitze. Er bringt mehr als 20 Jahre internationale Erfahrung im Investment Banking mit: Stationen im Aktienderivatehandel in Paris und Hongkong bei Citi, HSBC und Natixis sowie anschliessend im Bereich Structured Finance und Verbriefung in Zürich. Seinen Master in Management absolvierte er an der Audencia Business School in Frankreich. In sämtlichen auf der Plattform umgesetzten Mandaten war er eng eingebunden. Als Chief Operating Officer gehörte Taesch der Geschäftsleitung von Helveteq an und übernimmt nun die Führung eines Geschäfts, das er von innen bestens kennt.

«Helveteq ist dazu da, Ideen investierbar zu machen», sagte Frédéric Taesch. «Asset Manager, Sponsoren und Originatoren kommen zu uns, um aus einer Strategie ein investierbares Produkt zu machen – sie bringen den Vermögenswert und die Idee ein, und wir strukturieren und begeben das Produkt nach Schweizer Recht. Mein Fokus liegt darauf, genau das zu skalieren: derselbe Schweizer Rechtsrahmen, vollständig besicherte Produkte und eine offenkundigkeitsbasierte Dokumentation – für mehr Anlageklassen und mehr Partner.»

Unter der Führung von Cosimo Donati hat Helveteq seine Plattform als unabhängiger Schweizer Emittent von Anlageprodukten ausgebaut. Gestützt auf seine umfassende Erfahrung in Private Markets sowie im Aufbau und in der Skalierung von Technologieunternehmen erweiterte er das Programm um die Verbriefung von Immobilien und Private Equity und vergrösserte die Bandbreite der Anlageklassen. Cosimo Donati sagte: «Es war zutiefst erfüllend, Helveteq aufzubauen und zu führen, und ich bin stolz auf das, was das Team erreicht hat.»

«Frédéric hat die Produkte der Plattform von innen heraus konzipiert, und er bringt genau das mit, worauf es für das nächste Kapitel von Helveteq ankommt: kompromisslose Qualität bei jeder Emission und den Ehrgeiz, das Programm auf neue Anlageklassen und Märkte auszuweiten», sagte Roger Studer, Verwaltungsratspräsident. «Ich freue mich sehr, dass er die Führung übernimmt, und danke Cosimo für die herausragende Führungsarbeit und die Überzeugung, mit der er das Unternehmen zum Wachstum geführt hat. Wir freuen uns, dass er dem Unternehmen als Senior Advisor eng verbunden bleibt.»

Über Helveteq

Die Helveteq AG ist der unabhängige Schweizer Emittent von Anlageprodukten. Asset Manager, Sponsoren und Originatoren kommen zu Helveteq, um ihre Strategien bankfähig zu machen: Sie liefern den Vermögenswert und die Strategie, Helveteq strukturiert und begibt das Anlageprodukt nach Schweizer Recht. Seit 2021 hat das Unternehmen mehr als 50 Produkte in acht Anlageklassen begeben – von Private Debt und Immobilien bis hin zu Private Equity und digitalen Vermögenswerten – auf Basis eines von der SIX Exchange Regulation genehmigten Basisprospekts. Helveteq hat das nETP geschaffen, ein nicht kotiertes Format, das über denselben rechtlichen Rahmen und dieselbe Besicherung verfügt wie ein börsengehandeltes Produkt (ETP) und heute das am häufigsten genutzte Format des Unternehmens ist.

Medienkontakt

Helveteq AG

+41 43 549 52 10

info@helveteq.com

www.helveteq.com

Wir machen Ideen investierbar.

Diese Medienmitteilung enthält Unternehmensinformationen über die Helveteq AG. Sie stellt kein Angebot, keine Aufforderung und keine Empfehlung zum Kauf oder Verkauf eines Finanzinstruments dar und ist weder eine Anlage- noch eine Rechts- oder Steuerberatung; sie richtet sich nicht an einen bestimmten Anleger. Die von Helveteq emittierten Produkte werden ausschliesslich im jeweils massgeblichen Basisprospekt und in den Basisinformationsblättern beschrieben.

Helveteq Appoints Frédéric Taesch as Chief Executive Officer

Chief Operating Officer to succeed Cosimo Donati on 1 August 2026; Donati to continue as Senior Advisor

Zürich, 10 July 2026 — Helveteq AG today announced the appointment of Frédéric Taesch as Chief Executive Officer, effective 1 August 2026. He succeeds Cosimo Donati, who steps down to pursue new professional commitments and will continue to support the company as a Senior Advisor.

Taesch takes on the role from his current position as Chief Operating Officer. He brings more than 20 years of international investment banking experience, including equity derivatives trading roles in Paris and Hong Kong with Citi, HSBC and Natixis, followed by structured finance and securitisation work in Zürich. He holds a Master's degree in Management from Audencia Business School in France. He has been closely involved in every mandate issued on the platform. As Chief Operating Officer, Taesch has been part of Helveteq's executive leadership, and he steps up to lead a business he already knows from the inside.

"Helveteq exists to make ideas investable," said Frédéric Taesch. "Asset managers, sponsors and originators come to us to turn a strategy into an investable product — they bring the asset and the idea, and we structure and issue it under Swiss law. My focus is to scale that: the same Swiss legal framework, fully collateralised products and disclosure-driven documentation, applied to more asset classes and more partners."

Under Cosimo Donati's leadership, Helveteq scaled its platform as an independent Swiss issuer of investment products. Drawing on deep experience in private markets and in scaling technology businesses, he broadened the programme across real estate and private equity securitisation and widened its range of asset classes. Cosimo Donati said: *"It has been deeply rewarding to build and lead Helveteq and I am proud of what the team has achieved."*

"Frédéric has engineered the platform's products from the inside, and he brings what matters most for Helveteq's next chapter: uncompromising quality in every issuance and the ambition to grow the programme into new asset classes and markets," said Roger Studer, Chairman of the Board. "I am delighted to see him take the lead, and I thank Cosimo for the outstanding leadership and conviction he brought to growing the company. We are glad he will stay close to it as a Senior Advisor."

About Helveteq

Helveteq AG is the independent Swiss issuer of investment products. Asset managers, sponsors and originators come to Helveteq to make their strategies bankable: they provide the asset and the strategy, and Helveteq structures and issues the investment product under Swiss law. Since 2021, the company has issued more than 50 products across eight asset classes — from private debt and real estate to private equity and digital assets — under a base prospectus approved by SIX Exchange Regulation. Helveteq created the nETP, a non-listed format that carries the same legal and security framework as an exchange-traded product (ETP) and is today its most widely used format.

Media Contact

Helveteq AG

+41 43 549 52 10

info@helveteq.com

www.helveteq.com

We make ideas investable.

This media release is corporate information about Helveteq AG. It is not an offer, solicitation or recommendation to buy or sell any financial instrument, nor investment, legal or tax advice, and it is not directed at any specific investor. Products issued by Helveteq are described solely in the relevant base prospectus and key information documents.